
3 Pièces

110 m²

Réf. ARA-980-ACa

1 980 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Quartier  Oxford:  Situé  à  seulement  2km  du  centre  de  Cannes,  des

plages  et  du  célèbre  Palais  des  Festivals,  ce  luxueux  appartement  en

dernier  étage  avec  toit  terrasse  de  140m²  offre  un  cadre  de  vie  de

rêve.L'appartement  de  110  m²,  traversant  et  baigné  de  lumière  vous

séduira par son agencement, ses volumes et ses matériaux de qualité.

Il a été entièrement rénové avec des prestations haut de gamme et des

finitions soignées.Il  se compose de :-Une cuisine entièrement équipée,

moderne  et  fonctionnelle.-Un  grand  salon  ouvert  sur  une  terrasse

extérieur idéalement exposée de plus de 20 m²-2 superbes ...

A short distance from the heart of Cannes, its beaches, and the famous Palais des

Festivals, this luxurious top-floor apartment with a 140 m² rooftop terrace offers the

best one can find in the immediate residential area of Cannes Oxford.The 110 m²

apartment,  bright  and  double  sided,  will  please  by  its  modern  layout,  spacious

rooms,  and  use  of  high-quality  materials.  Completely  renovated  by  its  current

owners,  with  premium  features  and  meticulous  finishes.It  consists  of  en-suite

bedrooms,  including  a  magnificent  master  suite  with  a  custom-made  dressing

room. A fully equipped, modern, and ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06400 CANNES
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